

## 新 化 (しんか) ～次なるステージへ～



石岡市立八郷中学校 学校だより  
発行日 令和6年5月1日  
学校長 原 部 浩 樹  
電話 43-0062 FAX 44-1562

山桜の美しい時期が過ぎ、鮮やかな新緑の季節が巡ってきました。保護者の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。先日は、PTA授業参観や総会、学級懇談等大変お世話になり、ありがとうございました。

ゴールデンウィーク後半にさしかかり、部活動の大会や練習試合等でも送迎などご負担をおかけすることになるかと思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。



### 八郷中学校初 小中学校合同引渡訓練

5 / 2 (木) 13時40分大地震発生

八郷中学校初の試みになります、小中学校合同引渡訓練を実施いたします。ご多用の中ですがご協力をお願いいたします。今回の訓練にあたり、八郷中学校周辺の混雑を予想し、新宿と北町の皆様には区長さんから回覧板を回していただいております。さらに、柿岡地区の皆様には、防災ラジオで避難訓練へのご理解をお願いしております。中学校へお迎えに来られる際は、慌てずに交通事故に十分気をつけておいください。

2時15分からの引渡を計画していますので、前半に中学校のみのお迎えの保護者の方が来校されることを想定しております。後半に小学校経由の保護者の方が増えてくるものと想定しております。

実際に災害が起こってしまい、全校で引渡を行うとどのような状況になるか、訓練の必要性が以前から話し合われていました。昨年8つの小学校とも相談の上、今年実現に至りました。ご理解とご協力をお願いいたします。



### もうすぐ修学旅行

5月12日(日)～14日(火)の二泊三日  
中学校生活の中で最大級の思い出になる、

3年生の奈良・京都への修学旅行に行って参ります。親元を離れ、友だちと一緒にいく修学旅行は、生徒にとって最高の思い出となり、毎年卒業文集にその楽しかった様子がたくさん書かれています。歴史の教科書で勉強した世界文化遺産や新幹線から見る富士山や静岡県茶畑など、地理で勉強したことも生徒が直接自分の目で確認できる機会です。保護者の皆様には、旅行前の体調管理や学校までの送迎等どうぞよろしくお願ひいたします。



### 最近の学校の様子

授業中に各学級の学習の様子を見に行くと、グループ学習の際にやり方を友だちに質問し、教えてもらいながら学習している様子が見られました。教える生徒も真剣で、とても良いグループ学習でした。若手の教師の授業でしたが、生徒との関係が良く生徒同士の関係も良いからこそ成りたっているものと思います。このように、自分から学ぶ授業を積極的に展開し、教師も生徒も自信を付けていってほしいと思います。

少人数の教室の授業では、生徒に教師が寄り添い板書の図やICTを使い、わかりやすい授業を展開している様子が窺えました。そこで感じたのも、生徒と担当教師との関係の良さです。とても穏やかな時間で、安心して学習している様子が伝わってきました。

体育では、陸上競技に取り組んでいます。一生懸命に全力で走る様子は、本当に素晴らしいです。総合体育大会も控えているので、怪我をしないように総力・体力を付けてほしいと思います。

### 令和6年度グランドデザイン

別紙として、グランドデザインを配付いたします。今年度特に力を入れていくところは、濃い緑色の所の1と2です。集団生活の中で学び、互いの良さを認め伸ばしていくこと。自分の考えや方法を見直し、さらに良いものを追究しようとする力を育てていきたいと思ひます。その手立てとして、協働的な場面設定や交流といった活動を大切にしていきます。